
TRANSPORT: La Ligne TGV Bordeaux-Toulouse n’est pas une
priorité pour le gouvernement

Nicolas Hulot, ministre de la Transition écologique, a admis au micro de FRANCE INFO / T :
01.56.22.60.00, que la création de nouvelles lignes ferroviaires à grande vitesse « n’est pas
une priorité.» Le ministre explique cette décision par une absence de moyen financier. Une
mauvaise nouvelle pour Toulouse et sa liaison à grande vitesse avec Bordeaux. Début juillet,
alors qu’il inaugurait la ligne TGV Rennes-Paris, Emmanuel macron n’avait pas été plus
rassurant, déclarant aussi que son combat serait celui des transports du quotidien et non
pas des LGV. 
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